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Vollversammlungen für das Sommersemester 2025 
 
Antragsteller*innen:  
Laura Falk und Fritz Herkenhoff (AStA-Vorstand) 
 
Antragstext:  
Das StuPa möge für das nächste Sommersemester die Veranstaltung zweier Vollversammlungen 
beschließen und den AStA mit der Planung und Ausführung dieser zu beauftragen. 
 
Des Weiteren sollen 700€ Veranstaltungskosten für Veranstaltungen um das Thema 
Verwaltungsgebühren und 500€ Druckkosten beschlossen werden. 
 
Antragsbegründung: 
Im kommenden Sommersemester wird uns das Thema Verwaltungsgebühr weiter begleiten und 
der AStA plant, weiterhin Aktionen dazu durchzuführen. Um diese, wie bereits im letzten 
Semester, mit einer Vollversammlung flankieren zu können, möchten wir diese heute 
beschließen. 
 
Aufgrund der hohen Resonanz bei der Fragerunde in der letzten Vollversammlung möchten wir 
uns zudem die Möglichkeit offenhalten, eine weitere Vollversammlung zu veranstalten, in 
welcher Studierende Fragen an die hochschulpolitischen Gremien stellen können. Dadurch kann 
mehr Öffentlichkeit für diese erzeugt werden.  
 
Die Aufteilung und genauen Daten werden dem Studierendenparlament fristgerecht mitgeteilt. 
 
Die Zusätzlichen Gelder sollen zur Finanzierung weiterer Aktionen und zur Bewerbung dieser 
genutzt werden. 


